

Article du 17 janvier 2024

Reprise des championnats pour l'entente de volley AJP/MJC



L'équipe des seniors.

Les M15/M18 débutantes départementales participaient à un tournoi 4x4 à Lézignan. Onze équipes étaient présentes dont 4 de l'entente AJP/Fleury/MJC Coursan. Deux équipes finissent aux 2 premières places, une 5^e et une autre 10^e. Bonne prestation de l'ensemble du groupe, il faut continuer à être assidu aux entraînements. Les M18 régionales se déplacent à Gizeux. Elles perdent le match 3 sets à 1 contre une très belle équipe en s'étant, comme à leur habitude, battues sur tous les ballons.

Les seniors régionales se ren-

daient pour le dernier match de la phase aller à Lattes Montpellier qui n'a pas gagné de match encore cette année. Victoire de l'entente 3 sets à 1. Le score ne le montre pas mais les filles ont fait preuve de force de caractère pour s'imposer dans ce match qui a connu pas mal de péripéties. Le week-end prochain, les M18 (x6) départementales débutent la deuxième phase du championnat en recevant Agde à 15 heures.

Les M13 se rendront à Gruissan pour un tournoi départemental 4x4.

C.d.-P

Article du 24 janvier 2024

Volley : un niveau général en amélioration



Le groupe M13 au moment de l'entraînement.

Deux équipes M13 étaient présentes à Coursan dans le cadre de l'entraînement MJC Coursan Agp Fleury le samedi 20 janvier.

Deux entraîneurs des équipes qui terminent aux places de 7^e, 7^e et 10^e. Des progrès se font sentir et l'assiduité aux entraînements commence à pointer ses fruits. Il faut persévérer.

Le Coursan au gymnase Michel Riquart. Les M13 départementales ont débüté la deuxième phase en recevant leurs homologues d'Agde. Après un match très serré, les filles de l'entente ont remporté le match 3 sets à 1. Malgré le résultat, la prestation d'ensemble laisse présager de meilleurs résultats à venir.

POINT VIRGULE

PAROISSIENS EN LA GLAIVE

Le mercredi à 17 heures, les paroissiens de Coursan ont à 17 heures réception de la chorale à l'église de Coursan.

CLUB 78

Le club de 78, fort du bon succès de la soirée du dimanche, propose le samedi 10 février prochain

dans sa salle située de Coursan une autre soirée qui sera animée par le club grandiose dans le cadre de la chorale Les Angles. Cette chorale de naissance à 787 a obtenu succès et a notamment participé à l'émission de télé-réalité La Ferme Célébrités et aura fait du théâtre et du cinéma. Elle sera dans la

veille de la soirée avant que l'association Music Play ne prenne le relais pour une nouvelle soirée de fête. Attention les places étant limitées il est prudent de réserver dès à présent en téléphonant au 06 10 21 23 77 et confirmer impérativement par un chèque.

Article du 30 janvier

Une bien belle victoire de seniors de l'entente de volley AJP/MJC

Ce samedi, les deux équipes engagées en championnat Régional jouaient au gymnase de Coursan. Les M18 recevaient à 17 heures leurs homologues de Béziers. Après avoir été menées 2 sets à 0, les Périgourd-cooursanaises égalisent à 2 sets partout grâce à leur défense et leur persévérance, mais cèdent le match dans un 5^e set très serré. Bravo aux filles qui ont preuve de caractère pour revenir dans un match mal engagé.

En suivant, à 20 h, les seniors féminines recevaient leurs homologues du Crès qui les avaient battues 3 sets à 0 au match aller. Même scénario que le match précédent, les filles de l'entente sont menées 2 sets à 0 alors qu'elles font jeu égal avec leurs adversaires. Elles égalisent à 2 sets partout grâce à une grosse défense et une meilleure finition.

Dans le jeu décisif, les équipes se rendent coup pour coup et charpent de côté à 9/7 pour l'entente. A un point de la victoire à 14/5, les locales se crispent et voient leurs adversaires revenir à 14/12, avant qu'une dernière attaque libère les filles, les entraîneurs et



Les seniors féminines de l'entente.

le public. Belle victoire 3 sets à 2 qui vient récompenser les efforts consentis aux entraînements. Félicitations à tout le groupe.

C.D.-P.